

Das wollen wir umsetzen!

Schulstandort sicherstellen

- ➔ Umfassende Sanierung der Neuen Mittelschule und Polytechnischen Schule
- ➔ Räume für Nachmittagsbetreuung schaffen
- ➔ Sporthalle für Mehrzwecknutzung anpassen

Haus der Musik

- ➔ Räumlichkeiten für Musikschule und für beide Musikvereine schaffen.
- ➔ Synergien für Probenräume zwischen Musikschule und Vereinen ermöglichen.

Straßenerhaltung und Mobilität

- ➔ Kontinuierliche Erhaltung und Sanierung von Straßen in allen Ortsteilen
- ➔ Ausbau von Gehsteigen und Radwegen wo erforderlich
- ➔ „Rabnitzeggspess“ weiter ausbauen
- ➔ Anschaffung von Elektroautos für die öffentliche Nutzung

Vorwort

Liebe Bürgerinnen und Bürger,



am 22. März haben Sie die Möglichkeit, einen neuen Gemeinderat zu wählen und dadurch Ihren unmittelbaren Lebensraum, ihre Heimat, mitzugestalten.

Novalis sagte einst „Alle Schranken sind bloß des Übersteigens wegen da.“ Nun, da es keine Grenzen mehr gibt, sehen die Vertreter der Eggersdorfer Volkspartei die Fusionierung als Chance und die Veränderung als Schritt in eine gute Zukunft. Wir haben in den letzten Jahren viel erreicht, blicken aber auch mit viel Zuversicht in die Zukunft. Das Team der Eggersdorfer Volkspartei ist erfahren, voller Tatendrang und frischer Ideen für Projekte, die uns am Herzen liegen.

Die Erhaltung der traditionellen Veranstaltungen und Ausflüge ist ein wichtiger Punkt bei unseren Vorhaben. Die Wahrung der Verkehrssicherheit durch den Ausbau von Gehsteigen und der Sanierung von Straßen gehört ebenfalls dazu. Um als ein attraktiver Schulstandort gelten zu können, muss unsere Neue Mittelschule dringend renoviert werden. Damit unsere Kinder in guten Händen sind, muss auch die Ganztagesbetreuung erweitert werden. Diese und viele weitere Projekte haben wir uns vorgenommen.

Als Volkspartei können wir mit Unterstützung vom Land viel für Sie und Ihr Umfeld bewegen. Dazu haben wir namhafte Beträge für die Planung von neuen Gemeinde-Projekten und für deren Umsetzung vom Landeshauptmann Stellvertreter Hermann Schützenhöfer bereits zugesichert bekommen.

Die ÖVP-Mitarbeiter aller vier ehemaligen Gemeinden arbeiten eng zusammen und ziehen an einem Strang. Für uns ist wichtig, dass von jeder ehemaligen Gemeinde politische Vertreter in gerechter Weise mitbestimmen können. Damit möchten wir noch einmal unterstreichen, dass alle Ortsteile gleichberechtigt sind. Gehen Sie mit uns den Weg in ein gemeinsames Eggersdorf und schenken Sie uns Ihr Vertrauen. „Für Eggersdorf - wo wir zuhause sind.“

